

## Situation à l'école Bedford

Montréal le 21 octobre 2024 | Communiqué

Le Comité de parents des écoles de Montréal salue la décision préventive du CSSDM de suspendre 11 enseignants étant sous enquête pour des manquements sérieux et inquiétants à leur devoir. Dans tout le dossier de l'école Bedford et les autres écoles ciblées, il est important de se rappeler que le souci principal doit toujours être le bien-être et la réussite de tous les enfants.

C'est dans cet esprit que le Comité de parents demande au CSSDM de retracer et retrouver tous les élèves qui sont passés par l'école Bedford dans les dernières années et qui sont potentiellement affectés dans leur parcours scolaire afin de leur offrir une aide dont ils pourraient avoir besoin encore aujourd'hui. Il s'agit certes d'une proposition exceptionnelle, mais nous sommes tous conscients que nous sommes face à une situation exceptionnelle qui demande des moyens hors du commun.

Le Comité de parents reste disponible pour assister le CSSDM dans ce dossier, mais les parents ne défendront jamais l'indéfendable ou des tactiques servant à s'éloigner des principes fondamentaux de notre société et de son système éducatif, notamment la laïcité, l'égalité homme-femme et le respect de la diversité sous toutes ses formes.

Kiléka Coulibaly

Présidente du comité de parents des écoles de Montréal

Le comité de parents ne répondra à aucune demande d'entrevues.